

# MAGAZINE

## Kepala Rutan Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut Berikan Penghargaan Kepada Petugas Yang Gagalkan Penyelundupan Narkoba

A. Putra - [MEDAN.MAGZ.CO.ID](http://MEDAN.MAGZ.CO.ID)

Jun 7, 2022 - 09:44



*Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut Nimrot Sihotang memberikan piagam penghargaan kepada petugas yang berhasil menggagalkan penyelundupan narkoba ke dalam rutan.*

LABUHAN DELI - Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut, Nimrot Sihotang melaksanakan apel pagi pegawai sekaligus penyerahan piagam penghargaan kepada petugas yang berhasil menggagalkan penyelundupan narkoba dan petugas pelayanan prima serta pegawai Teladan Triwulan II Tahun 2022, Bertempat di Halaman Depan Kantor Rutan, senin (06/6/2022) pagi.

Petugas yang memperoleh kategori pelayanan prima diberikan kepada Saudara Basir Azhar selaku operator dan pengelola sistem database pemasyarakatan Rutan Labuhan Deli dalam bidang integrasi yang melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan petugas yang mendapatkan kategori pegawai teladan diberikan kepada Penjaga Pintu Utama (P2U) Rutan Labuhan Deli yakni saudara Mikado Ginting dan Elkana Sembiring karena telah berhasil menggagalkan penyelundupan narkoba ke dalam Rutan pada tanggal 7 Mei 2022 lalu.

"Terimakasih kepada seluruh rekan-rekan para pejabat struktural, fungsional. Pada hari ini ada tiga orang petugas yang mendapatkan penghargaan, perlu saya ingatkan bahwa piagam penghargaan ini adalah suatu apresiasi kepada pegawai yang telah melaksanakan tugas dengan sangat baik. Piagam ini juga akan dimasukkan ke dalam Aplikasi Simpeg Kemenkumham dan semua akan ter Record didalam aplikasi tersebut, dan kedepannya akan bermanfaat untuk menunjang karier petugas yang memperoleh penghargaan ini'," tegas Karutan Nimrot Sihotang.

Lebih lanjut, "Kedepan mari kita berpacu untuk bekerja lebih baik lagi, lebih disiplin dan apa yang telah dilakukan ketiga petugas ini bisa menjadi contoh bagi pegawai lainnya. Kita tetap menjaga komitmen dan menjaga semangat kita dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab kita. Sebagaimana sampai hari ini sebisa mungkin tetap kita tingkatkan," Sambungnya.

Didalam bekerja, masih Kepala Rutan, Setiap petugas juga harus menyadari betul tentang disiplin waktu, apa yang harus dilakukan, apa yang harus dilaporkan sehingga pelaksanaan tugas di Rutan Labuhan Deli semakin hari semakin pasti. Semakin menuju WBK, dan kita berharap Rutan Labuhan Deli meraih predikat WBK Tahun 2022. Jaga kesehatan, tetap produktif dan laksanakan tugas masing-masing secara tuntas," Tegass Nimrot mengakhiri amanatnya. (Alam)